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第  　 回 例 会 会報委員長　大島由美子
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　〃　 薬真寺章三

ＳＡＡ　河村貴雄
直前会長　森　宗明

SERVICE Above Self
超我の奉仕

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　おぼろ月夜

◆Ｂ Ｇ Ｍ　　「極上のクラシック・バッハ」より

プレリュード

Ｇ線上のアリア

トッカータとフーガ ニ短調　  他

◆ゲ ス ト　　ドブロボリスカヤ・アンナさん

（米山奨学生）

◆ビジター　　中川喜胤（別府北ＲＣ）

二宮清行（別府北ＲＣ）

会長の時間 副会長　上妻　　浩

　４月８日（土）９日（日）の地区協議会に参加

の皆様、有難うございました。４月８日はPETS

といいまして、次期会長の研修セミナーでした。

なぜPETSというのか考えてみると、これは、英

語の頭文字で、PはPRESIDENT、EはELECT、

TはTRAINING、SはSEMINARに違いないと思

いましたら、その通りでした。PRESIDENTは

大統領、大学の学長、銀行の頭取、会社の社長等

の意味もあり、ロータリークラブの会長も相当な

ものだと重い、ちょっぴり偉くなったような気が

しました。

　又、PETSを無事卒業しないと会長の資格がな

いそうでして、去年のPETSはあわや流会かと思

われる程荒れたそうですが、今年は準備がよかっ

たのか、荒れることなく無事終了しました。尚少

◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子
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し手違いもあったらしく、本来座るはずのないひ

な壇に座りましたので、居眠りするどころではな

く、研修内容がよく理解出来ました。さらに研鑚

を積み、私なりにせいいっぱい会長職を努めたい

と思います。よろしくお願いいたします。

幹事報告 副幹事　近藤　賢司

─　雑 誌 月 間　─

１．本日の卓話

 『私の従業員教育』　薬真寺章三会員

２．本日のゲスト

 ドブロボリスカヤ・アンナさん（米山奨学生）

３．第10回定例理事・役員会報告

　　（平成18年４月４日（火）18：00～

　於：春香苑　８名）

審議事項

１）例会変更の件。　※「クラブフォーラム」

→「ゲスト卓話」へ　＊承認

　　　日　時　　平成18年５月16日（火）12：30～

　　　卓話者　　ＯＢＳ大分放送松井督治氏

　　　　　　　　（予定）　※薬真寺章三会員紹介

２）2005-2006年度「皆勤・精勤お祝い」の件。

　＊承認

 ※記念品は本人の希望する品（代金は各自負担）

 ・鳴海　淳郎会員（Ｓ45年９月25日＝35年）

 ・梅津ヤヨイ会員（Ｈ２年12月４日＝15年）

 ・吉冨　今男会員（Ｈ15年３月11日＝３年）

　３）４月・５月例会予定の確認

　　　４月４日「花見例会」18：30～　於：春香苑

 　　　11日「会員卓話」津末美代子会員

 　　　18日「会員卓話」薬真寺章三会員

 　　　25日「会員卓話」梅津ヤヨイ会員

　　　５月２日  「定款第５条第１節（Ｃ）に基づき休会」

 　　　９日「会員卓話」中島澄人会員

 　　　16日「クラブフォーラム」→「ゲスト卓話」

 　　　23日「会員卓話」近藤賢司会員

 　　　30日「会員卓話」平野英壽会員→高宮勝美会員

４． ４月８日（土）13：30～別府ビーコンプラザ

に於いて「2006-2007年度ＲＩ第2720地区

会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」が開

催され、上妻　浩次期会長が出席致しました。

５． ４月９日（日）10：00～別府ビーコンプラザ

とニューライフに於いて「2006-2007年度

ＲＩ第2720地区地区協議会」が開催されま

した。全体会議では、河村貴雄会員が次期地

区財務委員会資金委員長として次年度予算報

告を発表され、部門別協議会に於いては、溝

部　仁会員が次期地区国際奉仕委員長として

議長を務めました。

尚、当日はコ・ホストとしてクラブを代表し

て赤嶺リサ、高田由子、木村きぬゑ各会員が

お手伝いに来てくれました。

出席者：上妻　浩次期会長、近藤賢司次期幹

事、森　宗明クラブ奉仕・新世代、

河村貴雄会員増強、鳴海淳郎Ｒ情報、

薬真寺章三職業奉仕、中島澄人社会

奉仕（代理）、梅津ヤヨイＲ財団　

各次期委員長

６．お祝い

 会員誕生日 小川雅代会員（４月16日）

＊記念品をお渡し致します。

 結婚記念日 後藤　隆会員（４月13日）

＊ご自宅にワインが届きます。

 配偶者誕生日 上妻優子さん（４月16日）

＊記念品をお渡し致します。

７．例会変更のお知らせ

玖珠ＲＣ ４月13日（木）の例会は、花見

茶会の為　同日５：30～松岡公

園に時間・場所変更

日出ＲＣ ４月18日（火）の例会は、社会

奉仕活動の為　同日９：00～大

田公園に時間・場所変更

大分キャピタルＲＣ ４月19日（第３水）の例会は、

大分臨海ＲＣとの合同例会の為　

同日18：30～大分東洋ホテルに

変更

大分東ＲＣ ４月20日（水）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～豊の国

健康ランドに時間・場所変更

 

８．次週の予定

　　「会員卓話」　津末美代子会員
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９．本日の回覧

　　①米山梅吉記念館　館報（2006：春）

　　②中津ＲＣ、中津中央ＲＣ、竹田ＲＣ　週報

10． 本日の配布

　　①ロータリーの友４月号

　　②「2006年ロータリアン必携」

　　③　週報814号

　　④「雑誌月間（MagazineMonth）にあたって」

　鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

スマイルボックス 委員長　梅津ヤヨイ

○別府北ロータリークラブ　副会長　中川喜胤氏

○ＰＥＴＳ・地区協議会　幹　事　二宮清行氏

　ＰＥＴＳ及び次の日の地区協議会各委員会会

議ありがとうごました。

○平野会長

　この何ヶ月間なれない会長職をつとめ体調不

良のため、検査入院をします。健康になってま

た残り２ヶ月間頑張りたいと思います。

　先日のＰＥＴＳ・地区協議会の出席者の皆さ

ん、お疲れ様でした。

　ピンチヒッターの薬真寺さん、卓話よろしく

御願いします。

○上妻会員

　家内の誕生祝有り難うございます。

○近藤会員

　本日は会長、幹事がお休みで次期の二人が進

行しています。一昨日も地区協議会に出席し来

期に向けて少しずつテイクオフ状態になってき

ました。一生懸命やりますので次期もご協力の

程お願い致します。

○鳴海会員

　北ロータリークラブ二宮さん、中川さん、先

日の地区協議会、ＰＥＴＳと二日間大変お疲れ

さま。ご苦労様でした。

○赤嶺会員

　先日４月８・９日に行われました会長エレク

ト研修セミナー関係者の方々、大変ご苦労様で

した。私もお手伝いさせて頂き大変勉強になり

ました。社会奉仕の会場に入り、中津の多田様

の貴重なお話も有り難かったです。今後の私の

仕事を通しての社会奉仕の目標となりました。

機会を与えて下さり感謝致します。

○村津会員

　一昨日の地区協議会は一気登山大会と重な

り、中島会員に代理出席をして頂きました。当

日の社会奉仕部会で、議長指名による事例発表

で、わがクラブの「モミジ谷植樹作業」に就い

て、御発表頂きました。感謝です。

　同日開催されました第19回別府鶴見岳一気

登山大会」は、県外からの参加者496名を含め

て2,471名。恵まれた好天と桜吹雪の下、無事

終ることが出来ました。全てに感謝してスマイ

ル。

○薬真寺会員

　村津会員、一気登山の成功おめでとうござい

ます。また、みなさんには、地区協議会お疲れ

さまでした。

○吉冨会員

　本日の薬真寺会員の卓話「私の従業員教育」

よろしく御願い致します。当社でも参考になる

面は取り入れさせていただきます。その御願い

にスマイル致します。

○土谷会員

　４月４日花見例会、多数の出席ありがとうご

ざいました。今後の親睦活動の参加もよろしく

お願い申し上げスマイルさせて頂きます。

○津末会員

　今朝７時に福岡から主人が最後のルーマニア

行きに出発しました。今生の別れになるかも解

らないから送ってくれと言われ快く引き受けま

した。卓話が出来なくてごめんなさい。薬真寺

店長ありがとうございます。

○衛藤会員

　葉桜の青々ときれいな季節になりました。村

津先生、先日は一気登山御苦労様でした。

　今日は、二宮様、中川様ようこそお越し下さ

いました。どうぞごゆっくりなさって下さいま

せ。アンナさん、新学期は始まりましたか。頑

張って下さい。

○梅津会員

　北クラブ地区協議会幹事さん、中川さん、ス

マイルありがとうございます。先日のＰＥＴＳ

地区協議会ご出席の皆様、夕方おそく迄おつか

れ様でした。
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ロータリーを憂う

　平成18年４月８日と９日に当市で、地区協議

会があった。私は、８日、地区の国際奉仕委員長

として、PETSで国際奉仕関連の報告をした。

　翌日、午後、分科会の議長として、各クラブの

国際奉仕委員長さんに、３時間いろいろな視点か

ら、国際奉仕について報告し、学んでいただいた。

　残念なことに、４月７日、自宅に数枚のFAX

が入った。内容は、次のようなものであった。

①　PGを地区協議会に参加させてほしい。

②　某PGが某PGを誹謗中傷するものだった。

　地区協議会の前日である。PETSに出席したら、

今度は、地区協議会の資料に誹謗する記事が載せ

られていた。さらに、この資料に『顧問』という

職があった。ロータリーには『顧問』という職は、

ない筈である。数名のPGの姿しか見なかった。

　暗澹たる気持ちになった。友好親善がロータリ

ーの基本であるにもかかわらず、残念。

 次回は、椛田健治会員です。

会員コラム 溝部　　仁

別府北ロータリークラブ　副会長　中川喜胤氏

ＰＥＴＳ・地区協議会　幹　事　二宮清行氏

私の従業員教育

　そもそも従業員教育の目的は、その企業にとって有益な貢献をして

もらう事にあると考えています。

　ただ教育にあたっては最も大事な要件として、私はその企業に対す

る「ロイヤリティ」（誇り、忠誠心）と「やる気」を高める事と考え

ています。このためには大きく分けて３点を従業員に理解してもらう

必要があります。

　まず１点目は、自分の働く企業の社会的存在価値、役割、貢献度を

理解してもらう事です。

　２点目は、今、自分の担当している職務の重要性、企業における貢

献度を理解してもらう事です。

　３点目は、給与や福利厚生面で地域の中で、できるだけ高い水準を

提供する事、そして理解させる事だと思います。

　私はトキハ別府店、店長に就任１年目より「FACE TO FACE」、

２年目以降「伝える」をスローガンに掲げ、できるだけわかりやすい

言葉で直接対話する事を心がけています。

会員卓話 薬真寺章三


